



Nuevos gobiernos estatales podrían sufrir por freno en infraestructura

POLÍTICA /

Patricia Méndez |
Jueves, Junio 28, 2018

La calificadora Fitch Ratings señaló que Puebla tiene una perspectiva estable de cara a las próximas elecciones, por su bajo nivel de endeudamiento

Los **gobernadores que serán electos** el próximo primero de julio, entre ellos el de Puebla, enfrentarán planes inciertos de **financiamiento para obras de infraestructura**, de acuerdo con un análisis que realizó la consultora internacional Fitch Ratings.

La entidad tiene una perspectiva crediticia estable debido a que cuenta con un nivel de endeudamiento bajo.

“..los nuevos gobernadores en México **heredarán requerimientos de infraestructura significativos con planes de financiamiento federal inciertos**”, dijo la firma en un comunicado emitido esta semana.

De acuerdo con el análisis, muchos estados mexicanos cuentan con déficits de infraestructura que han frenado su productividad y el crecimiento y, pese a que el Producto Interno Bruto (PIB) nacional creció 2.7 por ciento en los últimos 5 años, en los ámbitos locales no ha sido uniforme.

La firma recordó que la administración federal en turno inició el **Programa Nacional de Infraestructura** para atender parte de las necesidades de los estados con fondos federales y está previsto que este plan concluya en este año. Sin embargo **alertó que es posible que este proyecto no se lleve a cabo en todas las entidades o que algunas obras ya flameadas puedan suspenderse**.

“..la presidencia ha presentado propuestas relacionadas con infraestructura, pero es probable que cada uno de los **gobernadores electos desista de algunos proyectos en curso** comenzados por la administración actual”, se indica en el comunicado.

Puebla, con perspectiva estable

Por otra parte la firma señaló que Puebla cuenta con un nivel de endeudamiento bajo que no comprometen sus ingresos por lo que cuenta con una **perspectiva estable de cara a los comicios de este domingo**.

En su análisis Fitch Ratings puntualizó que esta situación ocurre pese a los compromisos que el estado tiene por la contratación de obras mediante el esquema de Asociación Público Privado, Como el Centro Integral de Servicios, el Museo internacional Barroco y las plataformas de la armadora Audi.

“Fitch considera que la deuda directa bancaria de Puebla es baja. Incluso si se considera el saldo por pagar de la inversión de las asociaciones público-privadas y los proyectos de prestación de servicios, el endeudamiento relativo sigue siendo bajo”, se indica en el documento.